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斉 唱

鈴木健司会場副委員長

「我等の生業」

会長挨拶 八木沢幹夫会長

　耳鼻咽喉科医になって45年になります。本日

は異物雑談です。耳鼻咽喉科医にとって異物に遭

遇することはよくあります。大学病院、病院、診療

所では、異物の種類、介在場所などが違います。

エピソードを2つ紹介します。

　1つ目は2年前に、喉にどうも魚の骨が引っか

かったとの事で見てみると、食道の入り口直上（喉仏付近、咽頭異物で

す）にありました。その引っかかった中年女性は、3時間後に札幌へ行く

飛行機に搭乗予定だということを診察途中で話されました。しかも土曜

日昼前で、診療所にはこういう時の為の鉗子がなく、耳垢用の鉗子を曲

げて魚骨摘出をし、私の診療所から直接中部国際空港へ行き、間に

合ったとのことでした。空港より連絡がありました。

　もう一つは大学時代です。2歳の子供が誤って十円硬貨を飲み込んだ

とのことでした。すぐに、全身麻酔下に子供用の直達鏡下で十円硬貨を

摘出し得ました（食道異物です）。両親に、無事終わったことを告げ、帰

宅されました。後日談ですが、風の便りでその子供はドクターになられ

たとのことです。

　貨幣には2種類あり、硬貨を造幣局が作り、紙幣は国立印刷局が作り

ます。前者は日本政府、後者は日本銀行の管理です。一時、私のエピソー

ドのような誤飲の事例が多く、耳鼻咽喉科学会より硬貨を少なくする事

を申し入れましたが、政府側には要望を聞き入れられませんでした。

本日13：40から第1回クラブ奉仕協議会をヒルトン名古屋4階「藤の

間」にて行います。

7月21日（木）、第2回CF（委員会方針）をヒルトン名古屋4階「桜の間」

にて行います。

大川嘉成さんが6月末で退会となりました。

会員名簿76ページの山田鎮浩さんの入会年月日の訂正シールをメー

ルBOXに入れました。
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幹事報告 関谷俊征幹事

委員会・同好会報告

福岡は今週山笠で盛り上がっています。明日の朝はいよいよ追い山で

す。福岡西RCの皆さんご苦労様です。

新会員の安岡です。皆様の仲間に入れて大変嬉しいです。今後とも宜

しくお願いします。

暑くなってきました。商売がんばります。

近藤雄亮さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。
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・

・

・

　

森　　裕之さん

安岡　克明さん

鈴木　淑久さん

梅村　昌孝さん

7月19日は誕生日です。健康保険証が高齢受給者になりました。

7月31日は89回目の誕生日で卒寿を迎えます。丈夫な体に産んでくれ

た両親に感謝しております。

妻の誕生日に素敵な花をいただきました。ありがとうございました。

先日、古希の会で皆様に大変お世話になりました。ありがとうございま

す。

・

・

・

・

渡辺喜代彦さん

鈴木　圓三さん

関谷　俊征さん

松波　恒彦さん

ニコボックス 長谷川直樹ニコボックス委員

会員66名　出席42名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　76.4％ 7月7日は補填により 82.1％

長谷川直樹出席委員
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　テーブルに親睦例会のカラオケリクエストカードを配っております。こ

ちらは、7月28日に若宮八幡宮迎賓館にて親睦例会を行う際、生バンド

を呼んで会員の皆様にカラオケで楽しんでいただく企画を準備しており

ます。時間が限られますので、10曲から13曲で考えております。是非とも

歌いたいという会員の方は記入をして、受付の回収箱に投函してくださ

い。曲が多くなった場合は抽選を行いますので、宜しくお願い致します。

親睦活動委員会：鈴木淑久委員長

第1回クラブフォーラム（決算・予算・委員会方針）

収入の部

　収支計算書の増減の△の部分は収入が増えたということです。増えた

ものについてご説明致しますと、R財団の寄付が1,230,880円、米山記

念奨学会の寄付が830,000円、米山奨学生受け入れで900,000円増え

ています。これはそのまま支出するので、収入増は当クラブの会計にはあ

まり関係ありません。当期収入合計の増減が2,076,252円となっていま

すのは、先に挙げた項目の増減合計と、ほぼ同額です。

2015-2016年度決算報告書：平野好道会計



例会のご案内

若宮の社　迎賓館

18：00～20：00

場 所

時 間

：

：

■次週の行事 7月28日（木）　親睦例会

■次々週の行事 8月4日（木）　ガバナー補佐訪問

委員会方針内 容：

■今週の行事 7月21日（木）　第2回クラブフォーラム

支出の部1

　ロータリー財団1,230,880円、米山記念奨学会830,000円、米山

奨学金9000,000円の3つの寄付は、先程の収入がそのまま支出に

なっておりますので、収支としては会の財政に全く影響はございません。

合計の△2,896,542円というのは、ほぼこの3つを合計した額となって

おりますので、予算通りに推移しているということでございます。

支出の部2

　こちらも例会費、会員数などによる若干の上下はございます。大きな

ものとしては親睦活動が年間予算が300,000円、決算が1,711,845

円で、2,011,845円プラスになっている予算立てをしており、こういった

形になっております。ロータリー情報・研修、会場は若干のマイナスに

なっています。大きなものとしては、青少年奉仕のIAC、交換留学生関係

で、200,000円以上の持ち出しになっております。

支出の部3

　定期的な支出の部門であり、結論から述べますと、次期繰越収支差

額が7,857,558円となっております。これを当期はじめの前期繰越収

支差額7,056,849円と比べてみますと、およそ800,000円のプラスに

なっております。今年度の収支は一般会計的にはプラスで終わったとい

うことでございます。

ニコボックスの収支計算書

　皆様からニコボックスに入れていただいた額は月次毎に分けて計算

しております。支出においてはそれぞれの科目毎に分けられております。

イレギュラーなものとしては、直前ガバナー事務所より3,349,437円が

返金された分の収入が増えております。また、台南地震義援金をニコ

ボックスから出しましたが、返金されましたので、収入の部に含まれてお

ります。この部については前期繰越収支差額が9,554,884円で、次期

の収支繰越差額が13,032,948円ですので、おおよそ3,500,000円程

増えております。増えた分は、ほとんどガバナー事務所から戻ってきた分

ですが、返金部分を除いても全体で若干増えたという事になります。

ご意見

　ニコボックスは浄財ですので、二次会での支出で使用することは止め

ていただきたいと思います。

　クラブとして理事会で承認された支出とのことですが、間違っている

かと思います。台北延平RCや福岡西RCとの二次会での支出について

も、姉妹提携先クラブとの交流が盛り上がることは良い事ですが、ニコ

ボックスからの支出は止める方針にしていただきたいと思います。

回答

　ニコボックスの支出項目につきましては理事会でも検討されました。

使用した目的もクラブとして必要だと認めた支出という認識で記載致し

ました。また、支出の部の科目について、担当者が単年度で連続して変

わっていくので、資料としてその使途を明確にしておいた方が、次の年度

も対応が出来るという意見が理事会で出たので、今回の計算書は細か

い記載になっております。

ります。

　R財団の寄付につきましては、基本的には一緒になりますが、レートの

関係で昨年より70,000～80,000円安くなるかと思います。社会奉仕市

内25RC分担金は、例年には記載がありませんでしたが、毎年定額を計

上している科目ということで、明記をさせていただきました。収入について

は合計44,003,098円です。会員1人の年会費につきましては年間を通し

て合計511,920円です。

支出の部1

　RI関係、全国関係は基本的に例年通りの予算となっております。

　昨年と計上の仕方を変えましたのは、WFFチケット購入費、地区大会

登録料で、昨年は例会費に入っておりました。こちらは例会扱いでありま

した。今年も例会という位置づけで予算立てをしておりますので、例会で

あることは間違いありませんが、例会に含まれるかは年度によって変わる

可能性もあるということでした。今回は分かり易いように、地区関係に計

上致しました。その関係で、例会費16,348,480円はWFF・地区大会を

除いた合計額となっております。

支出の部2

　国際奉仕につきましては320,000円の計上をしておりますが、昨年は

220,000円ということで100,000円増額をしております。今年は台北延

平RCとの姉妹提携更新の年になります。11月のボジョレーヌーボ例会

で調印式を行う際の予算が増額になっております。

　管理費でございますが、事務局の家賃が上がるということで、賃借料

5,368,650円で、昨年の2,795,900円から2,500,000円程の増額で大

変高額になっています。これは理事会で承認もされておりますが、事務所

が変わった後の家賃の予算がはっきり分からないということで、ヒルトン

名古屋を来年6月末まで借りた場合、提示されている金額で計算をする

と5,368,650円になると言う事です。

　支出の合計44,003,098円で、収入との差が1,787,103円ということ

で支出の方が多く、赤字の予算になっておりますが賃借費計上の関係か

らで、実際には収入より支出の方が増えるということはないように進めて

行きたいと思います。

ご意見

　入会金については、取らないということで決議をしておりますので、予

算から外すべきだと思います。

回答

　入会金については、名古屋瑞穂RCの定款等を変更しなければならな

いので、現状の予算案には入会金という項目で明記しております。

　今期はとにかく親睦に重点をおいて、運営していきたいと思います。

収入の部

　例会費については通常例会が4,400円ということで、ホテルの値上げ

に伴い200円の値上げとなっています。その他の例会費は例年通りとな

2016-2017年度予算案：関谷俊征幹事

クラブ奉仕委員会：堀慎治委員長
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